
Pièces 2 Pièces

Superficie 168 m²

Référence 82353030

Prix 555 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Bel  appartement  au  dernier  étage,  avec  un  toit  terrasse  de  92  m2  offrant  une

magnifique vue sur la mer.L'emplacement de l'appartement est idéal, à seulement

quelques minutes à pied de la plage et du port d'Antibes. Vous pourrez facilement

explorer la ville historique, les musées, les restaurants, les boutiques et les marchés

locaux.L'appartement  est  traversant  et  dispose  d'une  chambre,  avec  accès  à  un

balcon  a  l´est,  avec  vue  sur  la  mer,  une  salle  de  bains  avec  douche,  lavabo  et

toilettes, un dressing, salon / salle à manger et la cuisine avec accès à une terrasse

a l´ouest. De là, un ...

Nice apartment on the top floor, with a roof terrace of 92m2!Close to all amenities,

the  sea,  beaches,  the  centre  of  Antibes  and  Juan  les  Pins.The  apartment  is

continuous and has a bedroom, with access to a balcony in east, with sea view, a

bathroom with  shower,  sink  and  toilet,  a  dressing  room,  living  /  dining  room and

kitchen has access to a nice terrace facing west. From there a staircase goes up to

the fantastic roof terrace with striking views of the Mediterranean Sea.A garage on

the ground floor and a basement storage room are also included.Do not miss this

opportunity!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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